



**Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial
Creada mediante el Decreto 311-97
“Año del Fomento de la Vivienda”
Publicaciones Oficiales – Febrero de 2016.**



GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Nota Informativa

(15/02/2016)

Comisión Barrial ejecutará proyectos en beneficio de gente de barrios

La Comisión Presidencial de apoyo al Desarrollo Barrial ejecutará diversos proyectos en beneficio de las personas más necesitadas de los barrios del país según lo manifestó su vicepresidente Domingo Rodríguez.

Expresó que esos proyectos van desde soluciones deportivas, iglesia hasta el arreglo de viviendas en mal estado, al indicar que esas pequeñas obras son siempre anhelada por la gente de los sectores marginados.

Rodríguez fue entrevistado luego de depositar una ofrenda floral en el Altar de la Patria con motivo del mes de la nacionalidad en compañía de los principales funcionarios de la entidad, en representación de su presidenta Lethi Vásquez.

En el acto de entrega de la ofrenda habló el director de Recursos Humanos de la Comisión Barrial, Reinaldo Soriano quien manifestó que los padres forjadores de la nacionalidad soñaron con que la gente de los barrios viva con dignidad.

Sostuvo que esa es la tarea fundamental de esa entidad y que se esfuerzan día a día para llevar soluciones a los barrios para mejorar las condiciones de vida de sus moradores.

Destacó que esa es su misión y que está muy acorde con los deseos del presidente Danilo Medina que son mejorar las condiciones de la gente del pueblo.



¡Manos a la Obra!



Vicepresidentes, gerentes, encargados y personal administrativo de la Comisión Barrial durante el acto de ofrenda floral con motivo del Mes de la Patria. (15/02/2016).



¡Manos a la Obra!



Principales funcionarios de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial entonan el Himno Nacional. (15/02/2016).



¡Manos a la Obra!



Personal de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial al finalizar la entrega de ofrenda floral en el Altar de la Patria. (15/02/2016).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas



¡Manos a la Obra!



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) donó baterías y un inversor a la Iglesia Episcopal San Felipe Apóstol, ubicada en el sector Salomé Ureña de Sabana Perdida del Municipio Santo Domingo Norte.

Domingo Rodríguez, vicepresidente operativo de CPADB realizó la entrega junto al señor Johnny Thomas, por disposición de la presidenta de la entidad la licenciada Leddys Vásquez. (16/02/2016).



¡Manos a la Obra!



Por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) fueron donados artículos tecnológicos al Hogar Escuela Doña Chucha del Distrito Nacional.

El acto de entrega fue encabezado por el licenciado Domingo Rodríguez, vicepresidente de CPADB en compañía de gerentes y encargados de la entidad. (18/02/2016).



¡Manos a la Obra!



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) rindió la mañana del lunes 22 de febrero un tributo a nuestra enseña tricolor en conmemoración del Día Nacional de la Bandera Dominicana. (22/02/2016).